

Fecha: 21-03-2025

Medio: Semanario Tiempo

Supl. : Semanario Tiempo

Tipo: Noticia general

Título: **Municipalidad de La Serena refuerza llamado a la comunidad para proteger los humedales**

Pág. : 4

Cm2: 372,2

VPE: \$ 744.481

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

REFUERZAN LIMPIEZA EN PUNTA TEATINOS:

Municipalidad de La Serena refuerza llamado a la comunidad para proteger los humedales

Como parte de los trabajos que se desarrollan en el Humedal Punta de Teatinos, los equipos municipales han llevado a cabo tres jornadas de retiro de desechos en menos de un mes, debido a la acumulación de basura dejada por visitantes que no han respetado el entorno. La presencia de residuos amenaza el equilibrio del humedal, hogar de diversas especies propias de este hábitat.

Al respecto, la alcaldesa Daniela Norambuena enfatizó la importancia de la responsabilidad ciudadana en la conservación de estos espacios naturales. "El humedal Punta de Teatinos es un patrimonio ambiental invaluable para nuestra comuna. Desde la municipalidad estamos haciendo un esfuerzo importante para su mantención, pero necesitamos la colaboración de la comunidad. No basta con disfrutar del paisaje; es fundamental que cada persona se haga cargo de

En el marco de los operativos de limpieza que se han desarrollado en los humedales de la comuna, el municipio ha intensificado su compromiso con la conservación de este importante ecosistema.



sus residuos, respete el entorno y sea parte de este compromiso con la naturaleza".

Por su parte, Fidel Guerra, encargado de la cuadrilla de aseo de la Dirección de Servicio a la Comunidad (DISERCO) del municipio, quien se encontraba en terreno realizando labores de limpieza, se refirió a la falta de conciencia de quienes visitan estos espacios protegidos.

"Hemos venido tres veces en menos de un mes acá a desarrollar nuestro trabajo, y volvemos y encontramos de nuevo la misma cantidad de basura. Lo que encontramos, principalmente, son papeles, botellas donde vienen a consumir alcohol, desechos de comida, entre otras cosas. La idea es tener conciencia, si yo tengo la basura acá, yo la saco, me la llevo y la dejo en un lugar donde corresponde".

Compromiso con humedales

Hace unos días quedó sin

efecto la resolución que declaraba humedal urbano al humedal ubicado en la desembocadura del Río Elqui. En este contexto, la alcaldesa indicó que el municipio seguirá velando por el resguardo de estos espacios.

"A través de la Dirección de Seguridad Ciudadana seguiremos trabajando en la erradicación de los rucos que se instalan en estos lugares, con personas que generan gran contaminación en estos ecosistemas. Seguiremos desarrollando los trabajos de limpieza junto al equipo de la Dirección de Servicios a la Comunidad, así como los espacios de educación a la comunidad con los profesionales de la unidad de Medio Ambiente y el Departamento de Turismo. El hecho de que no sea declarado un humedal urbano no significa que las instituciones responsables dejemos de velar por su cuidado y protección", resaltó.